

半期を終えて、
今年の新入社員が思う事とは…



船越店 眞鍋 一成

入社して半年間、社会人一年生としてパチンコ営業の基本的なマナーからトラブル対応まで実にさまざまなことを学ばせていただきました。いろんなお客様とも会話をさせていただき、今ではご来店の際に声をかけてくださる方もいらっしやいます。

これが半期での一番の出来事です。これから後期に向け、私自身が将来、後輩に目標とされる人材になれるよう一層励んでいきます。

半期を終えて、
今年の新入社員が思う事とは…



エーワン店 黒木 東朔

現在、カウンターサブ業務をさせていただいています。その中で小さなミスをしたり、お蔭で逆にできることが一つ一つ増えているなあと実感しています。

今一番頑張っていることは電話応対とマイク放送です。

OJT担当者や先輩と練習を重ね、店長に確認をしていただくのですが、まだまだです。

一日でも早くカウンター業務と電話応対、マイク放送ができるよう頑張ります。

半期を終えて、
今年の新入社員が思う事とは…



恵比須店 日高 優人

私は西の丸で働き始めて、ちょうど半年が経ちました。

最初はわからないことがたくさんありましたが、OJT担当者や上司の方々に仕事のやり方を教えていただき、より仕事ができるようになりました。

後期では自店のコンセプトである「優しさと気配り対応」を特に意識し、感謝の心を持って接客を行っています。

半期を終えて、
今年の新入社員が思う事とは…



門川店 富山 愛子

半期が終わり、ようやく仕事の方も慣れてきました。

最初は何にもわかりませんでした。先輩や上司の方々が優しく教えてくださったので、とても助かりました。

まだわからないことがたくさんあるのでいろいろなことに興味を持って聞いていこうと思います。

半期を終えて、
今年の新入社員が思う事とは…



延岡店 川井田 光

今年の4月に入社し、延岡店に配属され、約半年が経ちました。

配属された当時の私は、新入社員研修ではロールプレイはしていたものの現場での経験はなかったので、とにかく毎日が不安でいっぱいでした。先輩社員の方々の支えのおかげで、何とか乗り越えることができました。

また配属された当時と今で変わったと思うところがあります。入社当初は話しかけられたりすることすらありませんでしたが、今では朝の整理券配布や営業中などお客様に声を掛けられ、遊技台の話や他愛もない話をできるまでになりました。ですので、お客様に名前と顔を覚えて頂けたことが入社して一番変わったことだと考えています。

今後の課題については、前期はカウンター業務について取り組むことができなかったため、後期はカウンターができるように業務に励んでいきたいと思っています。